

Peter Creolas jüngste Herausforderung, die Feldbahnllok «Hörnli» im Massstab 1:50 ist (und hat den Erbauer beinahe) geschafft.



Peter Creola – Freuden und Leiden eines Modellbauers

Der «richtige Massstab» oder die Quadratur des Kreises

In einer winzigen Berner Kellerwerkstatt drehen geschickte Hände Muttern von Sandkorngrösse ein, fräsen Bölkchen mit 0,65 mm Schlüsselweite und integrieren feinste Ätzteile. Was treibt einen intelligenten Menschen an, sich mit Akribie der Herausforderung extremster Miniaturisierung zu stellen?